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安全・安心な登下校のために 

 新年度早々、春の交通安全運動に合わせ、保護者や地域の皆様が学校 

付近や通学路の各所で交通安全指導をしてくださっています。また児童 

玄関前では、村椿更生保護女性部の皆様があいさつ運動をしておられま 

す。子供たちを丁寧に温かく見守っていただきありがとうございます。 

 学校では、地区児童会と防パト隊の 

出発式を 10 日(水) に、１・２年生 

向けの交通安全教室を 11 日(木)に、 

それぞれ行いました。本校の通学路に 

は歩道のない箇所や踏切等も含まれて 

います。大人の見守りにただ頼るだけ 

でなく、子供といえども一人一人が安 

全への知識と意識をもって行動するこ 

とが大切になります。 

「安全・安心な登下校をみんなでつくる、自分がつくる」ことを子供たち 

に繰り返し指導していきたいと思います。 

本校のスタッフについて紹介します その２ 

今回は、常勤ではないスタッフについて紹介します。他校と兼務して

いる教員や、決まった曜日だけ勤務する職員等がいます。 

学力向上推進教員は時間を決めて毎日勤務します。主に高学年を中心に 

               授業を担当し、より専門的な指導を通して学力向上に努めます。通級指 

               導は「まなびの教室」を担当し、児童の特性に応じた学び方の支援を行 

               います。 

                初任者研修指導教員は毎週１回の勤務で、2 年担任の廣瀬先生への指 

               導を行います。ｽｸｰﾙ･ｻﾎﾟｰﾄ･ｽﾀｯﾌは本校の場合、主に職員室内で教務主任 

               の業務や担任の諸業務の補助作業に当たります。 

ｽｸｰﾙ･ｶｳﾝｾﾗｰは毎週 1 回のペースで勤務し、「心の専門家」として子供

と大人の教育相談に当たります。ｽｸｰﾙ･ｿｰｼｬﾙ･ﾜｰｶｰは毎月 2 回のペースで 

               勤務し、「福祉の専門家」として相談や家庭訪問、外部の福祉機関との 

               つなぎ役を務めます。 

                ｽﾀﾃﾞｨ･ﾒｲﾄは毎日時間を決めて勤務し、主に低学年の教室を中心に児童 

               の学習支援に当たります。 

                ＡＬＴとＪＡＴは週 2 回勤務し、外国語（英語）の指導と指導補助に 

               当たります。学校司書も週 2 回勤務し、 

               読み聞かせや読書指導、図書室の整備を 

               行います。ＩＣＴ支援員は週 1 回勤務し、 

               授業や校務でＩＣＴを活用するための技 

術的な支援に当たります。 

 一方、学校医と学校薬剤師の先生方には、定期的な健康診断や環境衛生 

検査等を通して、学校の保健管理に関する指導や助言をしていただきます。 

 前号で紹介した常勤のｽﾀｯﾌと合わせ、皆で子供たちを見つめ、守り、育 

てていきます。どうぞよろしくお願いします。 
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 食べる喜びが元気の源に…！ 楽しく給食をいただいています 
午前中がんばって授業に取り組んだ後は子供も大人もお腹がペコペコです。みんないそいそとランチル

ームに集合します。年度初めの今は学年別の座席となっています。どの学年も協力しながら配膳に取り組

み、仲良く食事をしています。また、1 年生は準備や食事に時間がかかることから、上級生よりも早めに 

食べ始めています。時間内に見事完食した子はうれしそうに「ピース」をしてくれます。 

少し苦手なものもしっかり食べ切って、午後の活動も元気に過ごせますね。 

 

 

 

 

 

 

 
 
シリーズ「教室におじゃまします」  4／15(月)3年算数科の巻 

「算数の時間はタブレットを使います」と村田先生が知らせ、子供たちはすぐに準備を始めました。「開

けてというまでは開かない」という約束もしっかり守って授業が始まりま

した。前の時間からの続きで、教科書に書いてある「黄色のドットの数を 

              工夫して求める」問題です。ただ数えるので 

              はなく、○はや 

              く○かんたんに 

              ○せいかくに求 

              めるのがポイン 

              トです（算数の 

○は○か○せと、子供たちは覚えています）。 

 新しい教科書にはページの隅にＱＲコードがついていて、それをタブレットのカメラで読み取ると画面 

上に教科書と同じ図が出ます。それにタッチペンで書き込みながら考え方をまとめます。タブレットの操

作そのものが楽しいこともあり、子供たち 

はスイスイと考えているようでした。 

 村田先生はその後、「考えた式だけを 

まず発表してください」と話し、子供か 

らは「４×５」「５×４」といった考え 

が出てきました。友達の式を聞きどのよ 

うな意味かを図で考え直すのが、とても 

よい勉強になっていました。「同じ数の 

まとまりを作るとかけ算で計算できる」という今日のまとめにつながっ 

ていきました。3 年生が夢中になって学習している姿が素敵でした。 

＜おまけのひとりごと＞ 入学式の頃にはまだつぼみの状態だったグラウンドの桜が今になってようやくきれいに咲き始めていま
す。いわゆる「ソメイヨシノ」とは少し違う品種なのでしょう。天気のよい日が多いので、たまにはみんなでゆっくりグラウンド
でお花見でも…、と思うのは大人の発想で、子供たちは休み時間や理科の授業等で自然にお花見をしているようです。中庭の椿や
グラウンドの桜、ほかにもいろいろと心が豊かになり自然に関心がもてる樹木が、本校にはたくさん植えられています。子供への
願いと学校への期待を込め、趣向を凝らして植樹してくださった当時の人々に感謝します。 


